
В НИЖНЕМ НОВГОРОДЕ НА-
СТУПАЕТ НОВАЯ ЭПОХА. ГО-
РОДСКАЯ ДУМА ПРИНЯЛА ДО-
СРОЧНУЮ ОТСТАВКУ ГЛАВЫ 
ГОРОДА ИВАНА КАРНИЛИНА, 
ПЕРЕДАВ ЕГО ПОЛНОМОЧИЯ 
ЗАМЕСТИТЕЛЮ - ЕЛИЗАВЕТЕ 
СОЛОНЧЕНКО.

Эти и многие другие вопросы 
обсудила на заседании 24 мая го-
родская Дума Нижнего Новгорода.

«ДАТЬ ДОРОГУ МОЛОДЫМ»

Накануне ны-
нешнего заседа-
ния городского 
парламента гла-
ва города Иван 
КАРНИЛИН поп-
росил о досроч-

ной отставке.
- Впереди два очень ответс-

твенных события в жизни города, 
которые требуют полной концен-
трации и самоотдачи, поэтому 

я принял решение уйти с поста 
главы города, чтобы дать дорогу 
молодым, - объяснил коллегам 
Иван Карнилин. Тем не менее он 
планирует продолжать депутатс-
кую работу.

Иван Карнилин представил кан-
дидата на пост руководителя горо-
да: 40 депутатов из разных партий 
и фракций выдвинули Елизавету 

СОЛОНЧЕНКО. Е. Солонченко - 
депутат уже третьего думского со-
зыва, два созыва работала замес-
тителем главы города, руководит 
фракцией «Единой России».

- Думаю, сейчас это единс-
твенная кандидатура, которая ус-
траивает и депутатский корпус, и 
город, и область, - предположил 
Иван Карнилин. 

Елизавету Солонченко пред-
стоит утвердить на внеочеред-
ном заседании 7 июня. Пока она 
работает в статусе исполняющей 
полномочия главы города. Замес-
тителем главы города избрали 
Михаила КУЗНЕЦОВА. 

ФОКИ, ШКОЛЫ, ДЕТСАДЫ

В городе-миллионике всегда 
хватает неотложных дел, поэтому 

трудно избежать субъективных 
оценок происходящих изменений. 

Глава городской админист-
рации Сергей БЕЛОВ, отчитыва-
ясь о работе в 2016 году, опирался 
на цифры и факты. В 2015 году в 
Нижнем Новгороде назревал на-
стоящий коллапс: долг города 
достиг почти 2 млрд руб., энерге-
тики грозили остановить трамваи 
и троллейбусы. Заморозили стро-
ительство двух детсадов и двух 
ФОКов. Но за 2016 год городская 
казна получила дополнительно 1,5 
млрд руб. собственных доходов.

- Считаю, что это общая заслуга 
администрации города и городс-
кой Думы, которая участвует в ре-
ализации антикризисного плана, 
- сообщил Сергей Белов.

В 2016 году достроили и сдали 
два детсада - на ул. Макарова и 

ул. Лескова, а также ФОКи-дол-
гострои на ул. Ярошенко и пр. Га-
гарина.

Нижний на подъёме, это хоро-
шо видно из отчёта главы адми-
нистрации, считают многие де-
путаты городского парламента. 
36 депутатов проголосовали за 
принятие отчёта о работе адми-
нистрации Нижнего Новгорода.

- Вместе нам удалось не только 
выправить экономическую ситу-
ацию в городе, но и создать за-
дел для выхода на профицитный 

бюджет, - счи-
тает председа-
тель постоян-
ной комиссии 
по бюджетной, 
финансовой и 
налоговой по-

литике Марк ФЕЛЬДМАН. - По 
оптимистичным прогнозам, город 
может добиться этого к 2019 го-
ду, по сдержанным - к 2020 году. 
Команда Сергея Белова сумела 
установить жёсткую финансовую 
дисциплину в городе. Результат 
- погашенная кредиторская за-
долженность за 2015 год. Из 22 

муниципальных программ шесть 
исполнили более чем на 90%, а 
выполнение программного плана 
больше чем на 80% считается су-
перуспешным.

Председатель постоянной 
комиссии по 
социальной по-
литике Василий 
ПУШКИН счита-
ет, что в 2016 году 
сделано многое, 
и результат будет 

заметен:
- В непростой экономической 

ситуации город начал постепенно 
заниматься отложенным прежде 
ремонтом школ и детсадов. За 
прошедший год на это выделили 
в 15 раз больше средств. Есть за-
дел строительства ещё двух до-
школьных учреждений - в Приокс-
ком и Московском районах. Город 
вошёл в знаковые федеральные 

  ,увтсйортсуогалб оп ыммаргорп
строительству новых школ. Это 
позитивные наработки, которые 
уже в ближайшие годы помогут 
шагнуть далеко вперёд.

Альбина МАКАРОВА

Исполняющая полномочия 
главы Нижнего Новгорода Ели-
завета СОЛОНЧЕНКО:

- Для меня 
крайне важно, 
что моё выдви-
жение на пост 
главы города 
поддержали 
все присутс-

твовавшие депутаты, незави-
симо от партийной принадлеж-

ности. Меня уже спрашивают 
о целесообразности возврата к 
одноглавой системе управле-
ния городом. Думаю, сейчас мы 
к ней не готовы. Предстоит на-
пряжённый год, много вопро-
сов нужно решать. У нас просто 
нет времени на смену системы 
управления. Сейчас важно не 
то, какая будет модель, - важно 
эффективно и слаженно рабо-
тать всем вместе.

 ОФИЦИАЛЬНО

До 2025 года в 
Нижнем построят 

18 школ.

СМЕНА ЭПОХ 
У Нижнего Новгорода  
будет новый глава

Голосуя за перемены, народные избранники проявили единодушие.


